

**Offers of doctoral contracts financed for 3 years by the University Clermont
Auvergne, France**
**Offres de contrats doctoraux financés durant 3 ans par l'Université Clermont
Auvergne**

- 1) Engineering Sciences (Computer Science, Engineering): the deadline is 18th May 12:00 midnight.**
1) Sciences Pour l'ingénieur (informatique, Ingénierie): la deadline est fixée au 18 mai à minuit.

To view the application process and to apply, interested students should download the application form via the link :

<https://spi.ed.uca.fr/phd-subjects-of-doctoral-school-spi-2020-proposed-and-applications-procedures-203616.kjsp?RH=1733017072858093>

Pour voir les modalités de candidature et candidater, les étudiants intéressés doivent télécharger le formulaire de candidature via le lien :

<https://spi.ed.uca.fr/candidater-aux-contrats-doctoraux-201819.kjsp?RH=1733017072858093>

- 2) Fundamental Sciences (Sciences of the Universe, Mathematics, Physics, Chemistry): the deadline is 21th May midnight.**

- 2) Sciences Fondamentales (Sciences de l'Univers, Mathématiques, Physique Chimie): la deadline est fixée au 21 mai minuit.**

To view the application process and to apply, interested students should download the application form via the link :

<https://sf.ed.uca.fr/phd-subjects-of-doctoral-school-basic-sciences-2020-proposed-and-application-procedures-201307.kjsp?RH=173296781265955>

Pour voir les modalités de candidature et candidater, les étudiants intéressés doivent télécharger le formulaire de candidature via le lien :

<https://sf.ed.uca.fr/candidater-aux-contrats-doctoraux-198665.kjsp?RH=1732967812659557>

- 3) Life, Health, Agronomy and Environmental Sciences: the deadline is 7th September 12:00 noon**

- 3) Sciences de la Vie, Santé, Agronomie, Environnement : la deadline est fixée au 7 septembre à 12h.**

To view the application process and to apply, interested students should download the application form via the link :

<https://svsae.ed.uca.fr/phd-subjects-of-doctoral-school-svsae-2020-proposed-and-applications-procedures-202827.kjsp?RH=1733079549373079>

Pour voir les modalités de candidature et candidater, les étudiants intéressés doivent télécharger le formulaire de candidature via le lien :

<https://svsae.ed.uca.fr/candidater-aux-contrats-doctoraux-ed-svsae-2020-202099.kjsp?RH=1733079549373079>

